

L'INSEE COMMUNIQUE ... L'INSEE COMMUNIQUE ...



## Insee Flash Corse n°34

### Premiers résultats de la fréquentation touristique 2018 Une hausse modérée soutenue par les touristes étrangers

Ajaccio, le 28 novembre 2018

#### COMMUNIQUE DE PRESSE

*Cette étude porte sur la fréquentation des hébergements touristiques marchands durant la saison d'été 2018. Sa parution, le 28 novembre, s'accompagne de la publication d'autres études régionales et d'une étude nationale sur le même thème.*

*Elle est issue des résultats des enquêtes mensuelles de fréquentation dans les hôtels, campings et autres hébergements collectifs touristiques (hors ceux de particuliers) réalisées par l'Insee en collaboration avec la Direction générale des entreprises.*

*Depuis juillet 2011, un partenariat entre l'Insee Corse et l'Agence du tourisme de la Corse (ATC) permet de réaliser une extension régionale des enquêtes nationales de fréquentation dans les hôtels.*

**En Corse, au cours des mois d'avril à septembre 2018, les touristes ont passé 10,5 millions de nuitées dans les hébergements touristiques marchands. La fréquentation croît modérément de 0,6 % sur un an, après une saison 2017 en hausse de 4,8 %. La Corse est la seule région de la moitié sud de la France à bénéficier d'une évolution favorable. Cette progression est due notamment à la meilleure fréquentation de la clientèle étrangère et à un début de saison marqué par une forte hausse au mois de mai. Elle profite cependant inégalement aux différentes catégories d'hébergements et territoires insulaires.**

**EMBARGO: mercredi 28 novembre – 12h**

**Accéder à la publication Insee Flash Corse, n°34**

L'unité de communication: [communication-corse@insee.fr](mailto:communication-corse@insee.fr)